

POR TELFEONO

Camino de la paz

Austria y Turquía aceptan las proposiciones de Wilson.

(Madrid 12, 11 35 mañana)

Amsterdam.— Los embajadores austriacos y turcos visitaron al Canciller para comunicarle que sus respectivos Gobiernos habían aceptado las proposiciones de Wilson al objeto de concertar armisticios, y pidiendo al representante del imperio citado, que Alemania las acepte también.

Prenciada

BODA

En la iglesia de Santo Domingo y ante la imagen de nuestro excelsa Patrona, Nuestra Señora del Rosario se verificó esta mañana a las doce el enlace de la simpática y distinguida señorita Edoisa Sevilla y Brebes con nuestro buen amigo y convecino D. José María Millán y Núñez.

El presbiterio lucía profusa iluminación de cera y electricidad y exornado de plantas y flores.

En dicho altar se habían colocado los recinatos para los novios y padrinos.

El de la novia estaba ferrado de gaa y flores blancas.

Desde el atrio al presbiterio se había formado una calle con barandas forrada de yedra y flores y en varios extremos hermosas macetas con plantas en columnas.

El conjunto del altar era de gran aspecto.

A la hora indicada llegó la novia acompañada de su señora hermana viuda de Olivella, en el landau de la propiedad de ésta.

La novia vestía rico traje «charnause» con aplicaciones y bordado de nácar y plata, de larga cola que cojieron las preciosas niñas Edoisa y Pepita Domínguez y valioso velo blanco «chamisi», entrando en el templo dando el brazo a su futuro hermano político.

El novio vestía de levita y daba el brazo a su futura hermana doña Ana Sevilla, viuda de Olivella.

A los acordes de la marcha nupcial que tocó al armonium el señor Aguirre, entraron los novios en el templo.

Revestido de capa pluvial bendijo la unión, anillos y monedas el reverendo Padre Superior de la Congregación de los Paules en ésta, Mariano Laredo, quien después ofició la Misa de velaciones.

Durante la Misa los Sres. Gómez Mora y el R. P. Fray Benjamín Gutiérrez, acompañados al armonium por el Sr. Aguirre se cantó una plegaria a la Santísima Virgen, de Regaras; Ave María, de Ugarde y Llorante y *Ego Sum*, de Sorribe.

Los novios fueron apadrinados por sus hermanos don Antonio Millán y la señora viuda de Olivella.

Para los efectos del registro civil concurrió don Antonio Gil, secretario del Juzgado de Santa Cruz.

Testificaron el acto don Fernando Sevilla, don Matías Domínguez, don Antonio Navarro, don Federico y don Antonio Millán, don Eloy López Vázquez, don Antonio y don José Gómez Millán y don Rafael Castillo.

Al acto asistieron numerosas y distinguidas familias de la amistad de los señores de Millán y Sevilla.

En el domicilio de la señora viuda de Olivella, fueron obsequiados los invitados con un «lunch» que sirvió la Cervecería Inglesa.

Los novios marcharon en automóvil a Jerez, desde donde marcharán a Madrid.

Deseamos al nuevo matrimonio muchas felicidades.

RELIGIOSAS

Para mañana

Iglesia del Carmen.—Empiezan los cultos del Novenario a la Santa Teresa de Jesús.

A las nueve y media Misa solemne.

A las seis de la tarde los cultos, predicando el R. P. Carmelita Fray Julián de la Virgen del Villar.

— Iglesia de San Francisco.— Los cultos de la Pia Unión de San Antonio.

A las ocho Misa de Comunión y a las tres de la tarde los Ejercicios.

— Parroquia de San Lorenzo.— Terminan los cultos a Nra. Sra. del Pilar.

A las once solemne función, y después de oraciones termina el novenario, predicando en ambos cultos el Sr. Capitular de la S. I. C. Dr. don Teodoro Maina Escribano.

— Iglesia de Santo Domingo.— Termina el novenario a nuestra Patrona.

A las nueve misa de Comunión general.

A las once, solemne función, predicando el R. P. Fray Pedro Deigade de la O. P.

Por la tarde a las siete y media, terminan los cultos, predicando el R. P. Fray Mariano Herrero.

Parroquia de Nuestra Señora del

CUARTO ANIVERSARIO

del fallecimiento de la Señora
D.ª Isabel Bohorques y Carrasco, de Cerón

Acaecido el 13 de Octubre de 1914

(Q. S. G. G.)

Sus hijos y demás familia, ruegan a las personas piadosas en general y a las de su amistad, en particular, una oración por el alma de la finada y la asistencia a la Misa Solemne con Sacramento que se celebrará en la Iglesia de San Agustín el domingo 13 del actual, a las diez de la mañana, con la intención expresada, y al responso que se rezará en la Sacristía de dicha Iglesia, terminado aquel acto.

Nuestro finado Obispo D. José María Rancés y Villanueva, concedió 50 días de indulgencia por cualquier acto de piedad que se haga en sufragio de la finada.

Rosario.— Termina el novenario de la Patrona.

A las nueve, solemne función predicando el beneficiado de la S. I. C. D. Rafael Aubray y por la tarde a las cinco, termina el novenario predicando el citado Sr. Aubray.

La Fiesta de la Raza

Recepción pública en la Hispano-Americana

Esta tarde, en la Real Academia Hispano Americana, háse verificado la recepción pública del distinguido general de infantería de Marina, Excmo. señor don José María Gebrián, contestándole el abogado y académico de número, don Joaquín Fernández Repeto.

Al acto—del que informaremos en la edición inmediata con la extensión que requiere la citada solemnidad—concurrieron distinguidas familias.

El racionamiento al Ejército

De la Comisión provincial

La Comisión provincial inserta la circular siguiente:

«En virtud de lo prevenido en el artículo tercero de la Instrucción aprobada por S. M. Real orden de 9 de Agosto de 1877, se inserta a continuación para conocimiento de los señores alcaldes de los pueblos de esta provincial el señalamiento hecho por esta Comisión de acuerdo con el Sr. Comisario de los precios medios a que deben abonarse a los mismos las raciones que sobre los artículos de comer, beber y arder hayan facilitado a las tropas e ins-

titutos del Ejército en el mes de Septiembre último.

El vicepresidente, Francisco Javier Jiménez.—El secretario, José Balén Falero.

Los precios son los que siguen:
La ración de pan de 70 decágramos a 0 37 céntimos; la id. de cehada de 4 kilogramos, 1 71; id. de paja de 6 kilogramos, 0 73; el litro de aceite, 1 82; el quintal métrico de carbón, 18 90; el quintal de leña, 4 13; el kilogramo de carne, 2 96; el id. de tocino, 4 13; el id. de arroz, 0 87; el id. de alubias, 0 84; el id. de garbanzos, 0 73; el id. de sal, 0 18; el id. de bacalao, 2 98; el litro de vino, 0 67; el id. de aguardiente, 2 42; el id. de petróleo, 2 53.

LA PATRONA DE LA GUARDIA CIVIL

Esta mañana a las once en la Iglesia parroquial Castronense se celebró con gran solemnidad la festividad de Nuestra Señora del Pilar, Patrona del benemérito Cuerpo de la Guardia civil.

En el presbiterio y bajo del celestial con fondo blanco, se había colocado la imagen de Nuestra Señora, estando exornado el altar con abundantísima cantidad de flores y cera plantas, y alumbrado por velas de en rica candelera plata.

Ante la baranda del presbiterio y distribuidos se habían colocado pabellones formados con mauser y atributos militares.

El conjunto del altar era sorprendente.

Ofició la Santa Misa el presbitero D. Francisco Jiménez Alfaro, ministrado por los Sres. Magaña y García Rodríguez.

El panegirico estuvo a cargo del

Compañía Trasatlántica

Próximas salidas de este puerto (salvo contingencias)

Para New-York y Habana, el vapor «MONTERRAT», el próximo día 17.

Para Montevideo y Buenos Aires, el vapor «INFANTA ISABEL DE BORBON» el próximo día 18.

Para Centro América el vapor «MONTEVIDEO» el próximo día 22.

Admiten carga y pasajeros solo de cámaras.

Sr. Cura Dr. Don Manuel Peralta López.

Se cantó escogida Misa y sacratos por los señores Javaloyes y Geas.

Al acto asistieron el señor Gobernador civil; señor coronel sargento mayor de plaza en representación del señor general gobernador militar, señor coronel de la Comandancia de la Guardia civil, don José Pardo, segundo comandante de Marina don Juan Lohera; señores primeros jefes de cuerpos y dependencias y comisiones de los mismos y todos los señores jefes y oficiales franceses de servicio del benemérito instituto.

También asistieron formados y con armas, al mando del primer teniente don José Enriquez Ramírez la fuerza franca de servicio y una comisión de la archicofradía de Nuestra Señora del Pilar.

El templo se vió muy concurrido de fieles.

POR TELEGRAFO

(Conferencia de esta tarde)

MADRID

12-10 1. tarde.

La situación Sanitaria.—Medidas preventivas.

El Director general de la guardia civil estuvo esta mañana en el Ministerio de la gobernación conferenciando con el Marqués de Alhucemas.

Se relaciona la citada visita, con el propósito del Ministro de enviar fuera de dicho instituto a las fronteras portuguesa y francesa al objeto de estrechar la vigilancia en lo que respecta al cumplimiento de las medidas sanitarias.

También en Portugal hay gripe

El embajador de España en el Quirinal, comunica que se han presentado en Italia numerosos casos de fiebres infecciosas de carácter gripal.

La mayoría de los casos son seguidos de defunción.

Los contadores provinciales y municipales

Hata mañana el subsecretario del

Ministerio de la gobernación Sr. Rosado manifestó a los periodistas se ha acordado que las oposiciones de contadores de fondos provinciales y municipales se verifiquen el día 15, en atención al escaso número de opositores y hallarse éstos desde hace mucho tiempo en Madrid.

Medidas de desinfección en las estaciones. Complimentándose lo dispuesto por la Superioridad, se han establecido en las estaciones férreas de Madrid, departamentos sanitarios en las que figuran estufas para la desinfección de viajeros y equipajes.

Más de la gripe.—Los datos oficiales de la epidemia.

En el Ministerio de la Gobernación se tienen los siguientes despachos oficiales.

De Valencia, que continúa la epidemia, calculándose son 90 los casos registrados en la provincia.

Por lo que respecta a la capital la mortalidad máxima se ha elevado a 19 personas.

Han sido suspendidos todos los espectáculos.

En Toledo se ha extendido el mal a varios pueblos, registrándose algunas defunciones.

De Salamanca y de Pamplona, las noticias que se conocen es que persiste la epidemia con carácter benigno.

En Coruña se extiende por la capital, donde se eleva el número de atacados a 700.

Registráronse 9 defunciones.

En los pueblos que forman la provincia, decrece la epidemia.

De Avila dicen que comunica el alcalde de Madrigal, se han presentado varios casos leves.

Los obreros de Musel

Oviedo.—El Gobernador de esta provincia dice, que reunidos los representantes obreros y patronos de Musel redactaron una formula que se se discutirá en la reunión de mañana.

Los obreros del Sindicato católico en vista de no ser apreciada por la Compañía su actitud, han anunciado la huelga para el lunes si la Compañía antes nombrada, no les aumenta seis reales diario.

Los empleados municipales

Se reunió esta tarde la Junta directiva de la Asociación de empleados municipales, para acordar respecto a peticiones que respetuosamente han de formular al Excmo. Ayuntamiento en defensa y mejora de la clase.

Las bases acordadas y que próximamente han de someterse al acuerdo de la Junta General, son las siguientes:

1.º Que no se amortizan plazas de superior categoría a la de escribiente, por constituir un derecho adquirido que ha causado estado, sino es mediante compensación en los sueldos de las distintas escalas, aumentándose en quinientas pesetas mensuales.

2.º Que independiente de la expresada compensación, en el caso de acordarse las amortizaciones a que se opone la anterior base, se establezca la jubilación forzosa, a partir de la clase de oficial segundo, en la edad de sesenta años prorrogable al tiempo necesario para cumplir el mínimo indispensable para el derecho a haberes de jubilación.

3.º Que la jubilación se haga con arreglo a la siguiente escala:

A los 20 años de servicio el 50 por 100 del sueldo.

A los 25, el 60 por 100.

A los 30, el 70 por 100.

A los 35, el 80 por 100.

4.º Que los aumentos graduales que hoy disfrutan, se reduzcan a quinientos que, cada uno comprenda la cuarta parte del sueldo inicial sin que nunca pueda exceder del doble, ni superar a dos mil pesetas.

5.º Que se cumpla estrictamente el precepto del Reglamento de Régimen interior de que los expedientes personales de los empleados estén requisitados al día y que en la época marcada se de vista de los mismos a los interesados para que puedan usar de sus derechos; y

6.º Que antes de cerrarse la nueva planta, se dé entrada por la clase de escribiente y con carácter de personal fijo de la Corporación, al que hoy le presta temporalmente en Arbitrios, Comandancia de la guardia municipal y otros servicios burocráticos de la municipalidad.

También se acordó que la Junta General extraordinaria sea convocada para la noche del lunes próximo y someter así mismo a su acuerdo la reforma del Reglamento de la Asociación y pedir autorización a esta para que la directiva pueda designar un señor Letrado de quien asesorarse en casos necesarios.

MISCELANEA

El autor de un hurto detenido.—La fuerza de la benemérita del puesto de Jimena, ha detenido a Juan Quirós (P) Pino, quien conducía por la carretera una carreta hurtada del cortijo del «Aguila», propiedad de doña Florentina Sánchez Nadal.

Dicho sujeto se hallaba reclamado por el Sr. Juez Municipal, como presunto autor del hurto de nueve cabezas de ganados de la pertenencia de la citada señora.

Escándalo.—Ayer tarde y en ocasión que eran conducidos a la Prevención civil varios individuos detenidos, uno de ellos llamado Juan Garreta Gabrains, en la calle Ptoña, se arrojó al suelo negándose a continuar su marcha y agrediendo al agente Sr. Vidal y pareja de Seguridad que los acompañaban.

Con este motivo se promovió un gran escándalo.

Fiesta nacional.—Con motivo de la «fiesta de la Raza» hoy se suspendieron las oficinas en los centros oficiales; ondeando la bandera nacional en los balcones.

Las bravías.—En la Inspección de vigilancia ha presentado denuncia Antonia Layavera Machio con la individuo Carmen Sánchez por insultarle en el muelle y agredirle, causándole desperfectos a la denunciante en sus vestidos.

Se promovió fuerte escándalo.

Hospital de la Misericordia.—Fueron asistidos ayer los individuos siguientes:

Diego Gómez, de contusión en ambas rodillas.

Carmen López, de distensión en el pie izquierdo.

Concepción Gordón, de contusión en la región maxilar izquierda.

Carmen Sánchez, de contusiones en diferentes partes del cuerpo.

Ultima hora telefónica

Alemania conforme con Wilson

(Madrid 12-17 tarde.—Urgente).

Berna.—La Gaceta de Francfort dice, que la respuesta de Alemania a Wilson se envió anoche al ministro de Cuisa en Washington para que la entregue al Gobierno americano.

La respuesta, agrega, que contiene la conformidad de Alemania en las condiciones fijadas por Wilson para concertar un armisticio.

Prenciada

PÉRDIDA

Un bolso de señora conteniendo un reloj, impertinentes y llaves, en la tarde del viernes, por el Paseo Canalejas.

Se gratificará a quien lo entregue en San Francisco 3.